



[中野 石田紅音] 中野駅北口から新井薬師脇を抜け、新青梅街道まで約2kmにわたって続く約300本のソメイヨシノ、ヤマザクラの桜並木です。3月下旬の開花宣言とともに中野通りの桜が開催され、カラオケ大会・和太鼓・チアダンスが行われます。

も花開き始め、桜のトンネルのようになります。北上するにつれて見事になる桜並木は一見の価値があります。

新井小学校前の歩道橋では西武新宿線の踏切がよく見え、電車が桜並木を横切る風景を写真に収めようとする多くの撮り鉄たちがシラッターチャンスをねらっています。

新井薬師公園では開の桜を見ることができます。

7階建て住宅を覆う桜歩道にはちょうど並び華やか

な新井小学校前通り沿いに立地している会館も中野

会館も中野通り沿いに立地しているので3階

女性の会は、支部の宣伝カーに同乗し、ウ

グイスを担当しました。

「3・13重税反対統一行動」で大きな声で呼び掛け、多摩西部支部の組合の仲間の方も大声で訴えてくれました。

天候にも恵まれ、春の中、緑町公園を出発。

午後は皆でこの一年を振り返りました。住

宅データ開催時に起きた

反省点を改善にむけて意見を話し合ったり、

ミッキーキャラクターで出来上がりは上々

となりました。「もう無理」「私セ

ンス無いな」と、お

つぶやきながら、「あら、可愛いじゃない、とつ

ても綺麗よ!」と、お

時間を使いました。時間の流れと共に少しづつ発想力

が湧き、気が付くとド

ンドン作業が進みまし

て仕上げ、とっても可

愛いリースが出来上が

りました。そして全員が最後ま

で、これから的一年一年を大切にして

いきたいと思います。

【西東京 毛利瑠美】

第8分会は、北町、下保谷、栄町を中心とした3月10日に第8分会主

人で活動しています。

午前中は手芸が得意な斎藤花子さん(分会

長)にて行いました。

午前中は手芸が得意

な斎藤花子さん(分会

長)にて行いました。

午前中は手芸が得意

な斎